

Alle Jahre wieder... am 27.12.2014 veranstaltete die Freiwillige Feuerwehr Ellenberg bei winterlichem Wetter ihre traditionelle Jahresabschlusswanderung. Der Weg führte die 45 Teilnehmer/innen von Ellenberg über Büchenwerra nach Grebenau, von dort aus ging es dann über die neue Brücke nach Guxhagen. Jetzt galt es nur noch den Fuldaberg zu bezwingen - und ab ins vorgeheizte Feuerwehrhaus. Es wurden ca. 9 Kilometer Fußweg zurückgelegt.



Während der Wanderung wurden die Teilnehmer mit warmen und kalten Getränken versorgt. An den Raststationen konnten die verbrauchten Energiereserven nachgeladen werden. Für diejenigen, die nicht die komplette Strecke zu Fuß zurücklegen konnten, stand wie immer der Shuttle Service der Feuerwehr zur Verfügung. Auch in der Küche stehen wir unseren Mann/Frau, hiervon konnten sich die Gäste überzeugen. Durch das Klöße Essen wurde die Veranstaltung abgerundet. Diese wurden natürlich selbst zubereitet. Da das Auge bekanntlich mitisst, erfolgte das Anrichten der Klöße mit einem kleinen Feuerwerk. Licht aus – Wunderkerzen an.



(v.l. J. Cassel, Th. Jacob, D. Krüger, P. Freudenstein, G. Wagner, Ch. Spring, H. Feldbusch)

In gemütlicher Atmosphäre nahm die Veranstaltung ihren Ausklang. Für den Getränkeservice im Feuerwehrhaus sorgten die Kameraden des Schützenvereins (P. Freudenstein und G. Wagner)